



Macquarie Asset Management verkündet Verkauf ihrer indirekten Vier Gas Transport-Beteiligung an Fluxys

Am 27. Januar 2023 verkündete Macquarie Asset Management, mit dem belgischen Unternehmen Fluxys eine Vereinbarung zum Verkauf ihres indirekt gehaltenen 24,1%-Anteils an der Vier Gas Transport GmbH und der Open Grid Europe GmbH getroffen zu haben.

Die Transaktion stehe noch unter dem Vorbehalt behördlicher Genehmigung sowie der Erfüllung üblicher Vertragsbedingungen, der Abschluss der Transaktion werde in den nächsten 2 Monaten erwartet.

Macquarie Asset Management announces sale of its indirect holding in Vier Gas Transport to Fluxys

On 27 January 2023, Macquarie Asset Management announced an agreement with the Belgian company Fluxys to sell its indirectly held 24.1% stake in Vier Gas Transport GmbH and Open Grid Europe GmbH.

The transaction is subject to regulatory approval and the fulfilment of customary contractual conditions, closing is expected within the next 2 months.